

Xalapa, Ver., 26 de junio de 2024

Comunicado: 1274

Entrega Congreso Medalla al Mérito por la Defensa y Mejora del Medio Ambiente 2024

- En Sesión Solemne, la LXVI Legislatura distingue a Horacio Zárate Acevedo por su trayectoria y acciones en pro de la preservación y el uso racional de los recursos naturales.

Por su incansable promoción de las energías limpias y la generación de proyectos ante el Cambio Climático, la LXVI Legislatura de Veracruz entregó a Horacio Zárate Acevedo, en Sesión Solemne, la Medalla al Mérito por la Defensa y Mejora del Medio Ambiente 2024.

Al cumplir con todos los requisitos establecidos en la convocatoria, Horacio Zárate Acevedo fue propuesto mediante dictamen por la Comisión Permanente de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático y elegido por el Pleno de este Congreso en sesión ordinaria el pasado 4 de junio.

La Mesa Directiva, presidida por la diputada Adriana Esther Martínez Sánchez, designó a la legisladora Maribel Ramírez Topete y a los diputados Juan Javier Gómez Cazarín, Enrique Cambranis Torres, Rafael Gustavo Fararoni Magaña, Bingen Rementería Molina, Roberto Francisco San Román Solana y Juan Morales Almora para acompañar y conducir al gobernador del estado, ingeniero Cuitláhuac García Jiménez, a la presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del estado, magistrada Lisbeth Aurelia Jiménez Aguirre, así como al galardonado, hacia el interior del Recinto Oficial de Sesiones del Palacio Legislativo.

Mensaje de la Presidenta del Congreso

Antes de la entrega de la Medalla y el Diploma al lado del y la titulares de los poderes Ejecutivo y Judicial del estado, la diputada Adriana Esther Martínez Sánchez dijo desde la tribuna que con esta acción el Congreso de Veracruz refrenda una vez más su compromiso con un tema de inaplazable atención, ya que “como generación presente, tenemos el inmenso reto de garantizar a quienes nos sucedan un mundo que no se aleje mucho de lo que hoy todavía podemos admirar y disfrutar”.

La legisladora se refirió a Horacio Zárate como un extraordinario conferenciante cuya experiencia le ha hecho ser merecedor de diversos premios. El que hoy se entrega, dijo, es muestra de profundo agradecimiento y elevado reconocimiento por su encomiable labor encaminada a la protección del medio ambiente. “Sus contribuciones no perderán vigencia y por siempre vivirán intocadas en la memoria de nuestro pueblo veracruzano”, afirmó.

Palabras del acreedor de la Medalla

Después de reflexionar acerca de los graves efectos del Cambio Climático, la contaminación, la pérdida de biodiversidad y la degradación de los ecosistemas, verificados en el presente y

previsibles para el futuro, Horacio Zárate Acevedo hizo un llamado a toda la sociedad, las organizaciones políticas y empresariales, al gobierno y al sector académico, a actuar en unidad a favor de la preservación y el uso racional de los bienes naturales en la construcción de un futuro más verde y sostenible.

El promotor y gestor medioambiental se pronunció a favor de las plantas tratadoras de basura, la la electromovilidad en la modernización del transporte público, la reforestación, la imposición de severas y ejemplares multas contra los delitos medioambientales, la adopción de prácticas sostenibles y responsables en las empresas, el uso eficiente y consciente del agua, el reciclaje de los desechos, el cuidando y manteniendo los espacios verdes en las ciudades, el uso de paneles solares para autoconsumo y la movilidad sostenible, y contra la tala de árboles.

Por último, reafirmó su compromiso de seguir trabajando por la defensa del medio ambiente y contribuir en una donación de árboles para la reforestación en la entidad. Luego de recibir la Medalla y el Diploma, Horacio Zárate hizo un reconocimiento a los cuerpos de bomberos, a los brigadistas y a los trabajadores de limpia pública de los 212 municipios de Veracruz.

Mensaje del Gobernador del estado

En el uso de la palabra, el gobernador del estado, ingeniero Cuitláhuac García Jiménez, dijo que su administración ha trabajado para mantener protegidas más de cinco mil 300 hectáreas con un manejo adecuado, así como restaurar y rescatar diversos espacios que impulsan la producción de más de 11 millones de plantas para la reforestación del estado.

El mandatario estatal anunció la realización de dos campañas de reforestación masiva. En la primera, del 22 al 28 de julio próximo, serán plantadas 614 mil plantas en 160 sitios; en la segunda, el domingo 29 de septiembre, 20 mil plantas quedarán sembradas en 10 municipios: Jesús Carranza, Mecayapan, Minatitlán, Sotepan, Tatahuicapan, Pajapan, San Andrés Tuxtla, Catemaco, Úrsulo Galván y Las Choapas.

Posteriormente, el Ejecutivo del estado entregó reconocimientos a brigadistas de distintas dependencias estatales y federales, por su desempeño y entrega en la defensa de los bosques y en el combate a los incendios registrados recientemente en la entidad.

Asistieron a la Sesión Solemne legisladoras y legisladores estatales y federales, autoridades militares y navales, servidoras y servidores públicos de los tres poderes y de los distintos órdenes de gobierno, titulares de los organismos autónomos y representantes de organizaciones civiles.

#-#-#-#